

FIESTA EN LA COLONIA DEL PARQUE MUNICIPAL

Anoche vivieron una jornada maravillosa los niños que concurren a la colonia del Parque Municipal General Belgrano. Junto a coordinadores y docentes prepararon una jornada de bailes, representaciones y demostraciones gimnásticas para que Padres, abuelos y amigos disfruten. A partir de las 20.00, en el playón deportivo, tuvo lugar una de las últimas actividades de la temporada 2010/2011 de las Colonias Municipales. Niños desde 5 a 12 años fueron los actores principales junto a sus profesores y auxiliares, mostrando a los asistentes que durante estos días de diciembre y enero han podido de desarrollar diferentes actividades: deportivas y lúdicas.